
6 Pièces

280 m²

Réf. 8537L

40 000 €

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Au coeur de la pinède de l'Oumède à Ramatuelle, à l'abri des regards

dans  un  environnement  naturel  et  verdoyant,  villa  d'architecte

contemporaine  neuve  offrant  une  superbe  vue  dégagée  sur  la  nature

environnante.  Développant une surface d'environ 280 m2 comprenant

notamment  une  vaste  pièce  de  vie  et  5  suites,  cette  propriété  aux

finitions soignées et aux intérieurs modernes a été construite avec des

matériaux nobles.  Une 6eme chambre en sous sol  vient  completer  ce

bien.  La  propriété,  en  position  dominante  et  profitant  d'un  très  beau

panorama, repose sur un splendide parc paysager de 16 750 m2 ...

In the heart  of  the pine forest  of  l'Oumède in Ramatuelle,  out of  sight in a natural

and  green  environment,  contemporary  villa  of  new  architect  offering  a  superb

unobstructed view of the surrounding nature.Developing an area of ??around 280

m2 including a large living room and 5 suites, this property with meticulous finishes

and modern interiors was built with premuim quality materials. A 6th bedroom in the

basement  completes  this  property.The  property,  in  a  dominant  position  and

enjoying a very beautiful panorama, sits on a splendid landscaped park of 16,750

m2 planted with magnificent ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
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